

PT. ARTRI di Tunjuk Sebagai Kontraktor Utama Pelaksana Pembangunan Gereja Tiberias Bekasi

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 15, 2021 - 00:11



BOGOR- Pembangunan Gedung Gereja Tiberias telah dimulai dengan dilakukannya peletakan batu pertama oleh Walikota Bekasi Dr. H Rahmat Effendi, serta Direktur Utama PT. Adalguna Rekayasa Teknik Industri Ir. Soleman Matippanna, M.H, turut melakukan peletakan batu pertama. Kegiatan peletakan batu pertama ini berlangsung di lokasi pembangunan Gedung Gereja Tiberias

diatas lahan seluas 5000 M2 dengan perencanaan luas bangunan 2900 M2, yang beralamat di Jalan Cut Meutiah, Kelurahan Margahayu, Kecamatan Bekasi Timur, Kota Bekasi Jawa Barat, Senin (12/4/2021)

Turut hadir menyaksikan berlangsungnya peletakan batu pertama oleh Walikota Bekasi sebagai tanda awal di mulainya pembangunan Gedung Gereja Tiberias adalah unsur Pimpinan TNI, Kepolisian, Direktur Utama PT. ARTRI Ir. Soleman Matippanna, M.H, Muspika Setempat, Tokoh Masyarakat Dan Pdt dan pengurus Gereja Tiberias.

Dalam keterangannya kepada awak media, Walikota Bekasi Rahmad Effendi menyebutkan bahwa Pembangunan Gereja ini merupakan perwujudan dari sebuah komitmen bersama menjadikan kota Bekasi sebagai kota yang plural, sehingga pihaknya mengakomodir segala kepentingan Pembangunan Gereja yang telah melalui tahapan proses sesuai peraturan perundangan yang berlaku.

Senanda di ungkapkan Direktur utama PT. ARTRI Ir. Soleman Matippanna, MH kepada awak media nasional bahwa dirinya sangat mengapresiasi kehadiran Walikota Bekasi untuk melakukan peletakan batu pertama atas di mulainya proses pembangunan Gereja Tiberias di Bekasi sebagai bentuk dukungan moril langsung atas dimulainya proses pembangunan.

Lebih lanjut, Direktur utama dari PT. Adalguna Rekayasa Teknik Industri (PT. ARTRI) Ir. Soleman Matippanna, M.H selaku kontraktor pelaksana pembangunannya menyambut positif pelaksanaan proyek ini dan bersyukur atas proses jalannya peletakan batu pertama berjalan aman dan lancar.

"Puji Tuhan peletakan batu pertama pembangunan Gereja Tiberias di Bekasi bisa berlangsung dengan baik dan ini sebagai momentum untuk memulai pembangunan gereja Tiberias yang dilakukan penandatanganan dan peletakan batu pertama langsung oleh Walikota Bekasi," ujar Soleman yang juga adalah Ketua Umum Mitra Jaya Kodim 0508 Depok.

Soleman yang juga adalah Pembina Dewan Pimpinan Cabang Aliansi Jurnalis Warga Indonesia Kabupaten Bogor, serta Ketua DPD Majelis Umat Kristen Indonesia (MUKI) Bogor, sangat mengapresiasi terhadap segala dukungan baik dari pejabat disekitar termasuk pemangku jabatan dan masyarakat.

"Saya sangat mengapresiasi atas dukungan yang diberikan oleh pemerintah setempat, Semoga dengan hadirnya Gereja ini dapat menambah wawasan kebhinekaan di kota Bekasi," ucapnya

Seperti diketahui, bahwa Proses Pembangunan ini oleh Gereja Tiberias Indonesia menunjuk perusahaan jasa konstruksi, PT. Adalguna Rekayasa Teknik Industri (PT. ARTRI) sebagai kontraktor utama pelaksana pembangunan gedung Gereja Tiberias, Bekasi.

PT Adalguna Rekayasa Teknik Industri menargetkan proses waktu mengerjakan pembangunan gereja akan dimulai bulan ini (April 2021), dengan estimasi waktu pengerjaan proyek bisa memakan waktu penyelesaian sekitar 10 hingga 12bulan. Daya tampung diperkirakan 1000 lebih dalam sekali ibadah. Mohondukungannya agar pembanguna rumah ibadah ini berjalan lancar sampaidengan selesainya pembangunan.Amin. (Feri' Nim-R)